

# Mañana en Agorrosín, Real Sociedad C. D. Vergara para la Copa Guiúzcoa

Vergara.—Reina en la afición una extraordinaria expectación en torno a este encuentro que, a doble eliminatoria, tendrán que ventilar los "mahoneros".

Después del último jugado contra el Juventud de Burgos, en Agorrosin, el C. D. Vergara ha perdido contacto con el fútbol "oficial", lo que tal vez pueda influir en su rendimiento, ante la superioridad técnica de los visitantes.

Que nadie crea, por lo que indicamos, que respiramos en un ambiente derrotista, sino, muy al contrario, puesto que analizando las características de los dos contendientes, creemos que nuestra rapidez y bravura pueden ser los factores decisivos por los que la victoria nos sonaría. Bueno será recordar que el marcador cuantas más veces funcione a nuestro favor puede hacer más fácil la difícil papeleta del encuentro de vuelta en la "universidad" balompédica donostiarra.

Es de esperar, pues, que los jugadores pondrán en la lucha cuanto puedan por el triunfo y que la afición los animará hasta que éste se consiga nobilmente. — FOX.